

Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes

Principal



Publicada el: 25/08/24	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/este-lunes-se-enviaran-a-argentina-muestras-de-restos-encontrados-en-el-batallon-14-la-identificacion-podria-concretarse-en-un-mes_774.php

**ESTE LUNES SE ENVIARÁN
A ARGENTINA MUESTRAS
DE RESTOS
ENCONTRADOS EN EL
BATALLÓN 14; LA
IDENTIFICACIÓN PODRÍA
CONCRETARSE EN UN MES**

Principal

Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes

El próximo lunes se enviarán a Argentina muestras de restos hallados en el Batallón 14, con la esperanza de que su identificación se logre en un plazo aproximado de un mes.

Nuevo Análisis de Restos Óseos en el Batallón 14

Las muestras óseas halladas recientemente en el Batallón 14 serán enviadas a Argentina, específicamente a Buenos Aires y, posteriormente, a Córdoba.

Allí, el laboratorio de genética forense del Equipo Argentino de Antropología Forense llevará a cabo el análisis correspondiente, cotejando el perfil de las muestras con los datos del banco genético de familiares.

La extracción de las muestras se realizó la semana pasada; parte de ellas fueron resguardadas en el Instituto Técnico Forense, mientras que las restantes ya han sido enviadas al laboratorio para su análisis.

Dos semanas luego del descubrimiento de estos restos, la fiscalía especializada y los antropólogos forenses confirmaron que pertenecen a un varón con una estatura aproximada de entre 1,75 y 1,85 metros, cuya edad oscila entre los 43 y 57 años.

Cuarto Hallazgo en el Batallón 14

El descubrimiento de estos restos humanos representa el cuarto hecho similar en el Batallón 14.

Los tres hallazgos previos se localizaron en un área de aproximadamente dos cuadras.

En estos casos, ya se ha confirmado la identidad de las víctimas, y se han observado patrones comunes: todos fueron detenidos entre mediados de 1977 y principios de 1978.

Los testimonios recabados indican que estas personas estuvieron recluidas en centros de detención como La Tablada o La Casona.

A diferencia del Batallón 13, donde se ha documentado la existencia de un centro clandestino de detención y tortura, hasta la fecha no se ha obtenido información similar sobre el Batallón 14.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ESTE LUNES SE ENVIARÁN A ARGENTINA MUESTRAS DE RESTOS ENCONTRADOS EN EL BATALLÓN 14; LA IDENTIFICACIÓN PODRÍA CONCRETARSE EN UN MES

s se enviaran a argentina muestras de restos encontrados en el batallon 14 la identificacion podria concretarse e

Tags

hallados, descubrimiento, laboratorio, argentina, recientemente, muestras, esperanza, similar, enviadas, forense, halladas, aproximado

Noticias relacionadas

4.0 * *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años*

3.8 * *Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14*

4.5 * *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

3.9 * *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*

3.7 * *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino de hace 70 millones de años llegan a la luz*

4.3 * *Encuentran cinco cuerpos más tras el trágico hundimiento de un yate de lujo en Italia*

4.4 * *China emprende una ambiciosa misión para recolectar muestras de la enigmática cara oculta de la Luna*

4.1 * *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y*

explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021

4.9 * *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*

5.0 * *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf